



REKORD Oberhofen GmbH

Maschineninvestitionen für neue Alu-Haustüren-Produktion

Die Produktgruppe Alu-Haustüren wurde von den vier zur REKO-Gruppe gehörenden Standorten Oberhofen, Gunskirchen, Getzersdorf und Wolkersdorf bisher durch Zukauf (größtenteils im Ausland) abgedeckt.

Zur Verbesserung der regionalen Wertschöpfung und zur Sicherung von Arbeitsplätzen in der Region wurde nun die Eigenfertigung von Alu-Haustüren in Angriff genommen.

Auf Grund der vorhandenen Rahmenbedingungen (ausreichende Produktions- und Lagerflächen, tägliche Anlieferung der erforderlichen Komponenten, gut ausgebildete Mitarbeiter, ...) wurde als Standort für die neue Alu-Haustüren-Produktion Oberhofen am Irrsee ausgewählt.

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert. Nähere Informationen zu IWB/EFRE finden Sie auf www.efre.gv.at.

